

Dibutuhkan Sinergitas Antar Umat Muslim di Indonesia

Senin, 16-05-2016

Jombang -- Saat ini Indonesia tengah berada pada keadaan darurat, dikarena terdapat berbagai masalah yang saat ini tengah dihadapi oleh masyarakat diantaranya yaitu degradasi moral dan ancaman komunisme yang kembali bangkit. Hal tersebut sebagaimana diungkapkan oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah Muhadjir Effendi dalam acara Pelantikan bersama Pimpinan Daerah Muhammadiyah dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kabupaten Jombang pada Minggu (15/5) bertempat di Gedung Bung Tomo Pemkab Jombang.

"Kita sebagai umat Islam haruslah menjadi satu, untuk melawan segala bentuk kehancuran umat Islam, problematika yang saat ini terjadi di masyarakat seperti degradasi moral dan ancaman komunisme yang kembali bangkit sudah seharusnya dapat kita lawan dengan sinergitas kekuatan umat muslim yang ada di Indonesia,"ungkap Muhadjir.

Kembali ditambahkan oleh Muhadjir bahwa Muhammadiyah berada pada garda terdepan dalam mengatasi masalah tersebut. "Sebagai kader Muhammadiyah kita harus siap dalam menghadapi permasalahan-permasalahan tersebut,"tambah Muhadjir.

Terlepas dari hal tersebut, diungkapkan oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Jombang Abdul Malik mengungkapkan bahwa kita harus bangga dengan rumah kita sendiri (red: Muhammadiyah). "Muhamadiyah telah memiliki berbagai Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) salah satunya yaitu dalam bidang pendidikan, melalui hal tersebut sudah sepatutnya kita sebagai kader harus bangga,"ungkapnya.

Pelantikan PDM dan PDA Kabupaten Jombang yang mengusung tema "Menggembirakan Dakwah Muhammadiyah untuk Jombang Sejahtera yang Berkemajuan" tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati Jombang Munjidah Wahab, Pimpinan Pusat Muhammadiyah Muhadjir Effendi, , Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Timur Sulthon Amin, Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Jawa Timur Hafifah Imtihana, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Jombang Abdul Malik, dan Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kabupaten Jombang Siwatiningdyah Amri. (mona)

*Kontributor : Abu Dardak

Redaktur : Adam